
Протокол общего собрания жителей
Д. Углы IIIцNаgцoго муциципального района

,Щата проведения собрания: 2З.|7.2024
Время проведения собрания: 10 час.00 мин.

Место проведения собрания: СЩК с. Подгощи
Муниципа-гlъный район : Шимский
поселение: Подгощское
Населенный пункт: с.Подгощи

Присутствуют: З8 человек, что составляет не менее |0 %от числа жителей д.углы, обладающих избирателъным правом. Общее собрание жителей правомочно.приглашенных: 3 человека (глава Подгощского сельского поселениrI Николаевал.в., заместитель Главы администр ацииЛ.А. Заботина, главный служащий
администрации Подгощского сельского поселения Фаустова С.В.)
лист регистрации участников собрания прилагается.

общее собрание по проекту <ппми> открывает Николаева л.в., ГлаваПодгощского селъского поселениrI.

николаева Л,в. поприветствовала присутствующих и огласила цовесткусобрания

Повестка дня собрания:

1) об избрании председателя и секретаря собрания.
2) о регион€шъном приоритетном проекте ((ППМИ)) на территории Подгощскогосельского поселения.
3) О приНятииучаСтия ПодГощского селъского поселениrI в регионЕLлъном проектекППМИ>-2024.
4) об определении уровня софинансирования проекта со стороны населения.
5) об определении суммы вклада населения в ре€tлизацию проекта в неденежной
форме.
6) об определенди уровня софинансированиrI проекта со стороны организацийи
других внебюджетных источников.
7) об определении суммы вклада со стороны организаций И Другихвнебюджетных источников в ре€rлизацию проекта в неденежной форме.8) О распределении суммы экономии ,io р..уо"татам аукционных меропр иятий.9) О формировании инициативной групй до" р.*"зации приоритетного проекта(ППМИ>.

кто за то, чтобы утвердитъ повестку собрания, прошу проголосовать
Голосовали (за> 38 человек, <<против>> 0 , ((воздержались>> 0



Решили: утвердить повесткr- обшего собрания граждан по вопросу участия
Подгощского сельского поселенIIя в региональном приоритетном проекте
(ППМи>

Приступаем к первому вопросу:

Вопрос 1: Об избрании председателя и секретаря собрания

Уважаемые жители! ,Щля ведениrI собрания необходимо избрать председателя и
секретаря. Какие будут предлож oяия?

Предложение жителей: избратъ председател9м Николаеву Людмиrry Васильевну,
секретарем Фаустову Светлану Викторовну

Поступило предложение избрать председателем собрания Николаеву Людмилу
В асильевну, председателя рабочей |руппы по координации регион€Lльного
ПроекТа ((ППМИ>, Главу Подгощского сельского поселениrI, секретарем с
обязанностями подсчета голосов - Фаустову Светлану ВикторовIIу, члена рабочей
групrты по координации регион€tльного проекта ((ППМИ)).

Кто за то, чтобы избратъ председателем собрания Николаеву Людмилу
Васильевну, сещретарем собрания Фаустову Светлану Викторовну.

Голосовали (<за>> 38 человек, (против> 0, ((воздержались>> 0

Решили: избрать председателем собрания Николаеву Людмилу Васильевну.
секретарем собрания Фаустову Светлану Викторовну.

Прошу председателя и секретаря приступитъ к своим обязанностям.

Вопрос 2: О региональном приоритетном проекте (ППМИ>> на территории
Подгощского сельского поселения

Слово предоставляется Главе Подгощского сельского поселения Николаевой Л.В.

уважаемые жители!

ПРиОРитетный регионrtльный проект tilПМИl' направлен на реаJIизацию
ИНИЦИаТИВ ЖиТелеЙ по решению вопросов местного значения, таких как обеспечение
tIеРВИЧНЬIХ Мер пожарноЙ безопасности, обеспечение жителеЙ услугами связи)
обеспечение услугами организаций культуры, обеспечение условий для рrввития
фиЗичеСкой кулътуры и сtIорта, организация благоустройства территории, участие в
ОРГаниЗации деятельности по сбору и,транспортированию твердых коммун€Lльных
отходов, содержание мест захоронения, а также иных вопросов, отнесенных к
ПолномочиЯм местного значения в соответствии с законодательством РоссиЙскоЙ
Федерации) .за искJIючением мероприятий по капитuLльному строитеJIьству и
реконструкции объектов общественной инфраструктуры).



Непосредственно к проекIу IIПМИ предъявляются следующие требования:
объект доджен находиться
должен быть направлен на
ПОСеЛеНИЯ; ПРОеКТ ДОЛЖеН l

в собственности муниципaльного района; проект
, решение вопросов местного значения сельского
соответствовать типологии регионального проекта(ППМИ); срок ре€lлизации проекта - до 30 ноябр я 2025 года.

Субсидии на софинансирование расходных обязательств предоставJUIются
бюджету сельского поселения изобластного бтQджета.

победившее в конкурсе и ПоJýiчившее областную субсидию сельское
поселение должно, со своей стороЕы, обеспечить софинансирование проекта:

- за счет средств местного бюджета в р€вмере не менее 10 % от объема
з апрашиваемой су б сидии;

- со стороны населения |Yо и более от объема запрашиваемой субсидии;

- со стороны организаций и других внебюджетных источников 5 Yо и более;

- гIо вкJIаду в неденежной форме населения, а также организаццй и других
внебюджетных источников, минималъный уровенъ не устанавливается.

на конкурс от одного поселениrI может быть представлено не более 3-х
проектов с общей з€UIвленной суммой субсидии областного бюджета не более 1,5
млн. рублей.

кто за то, чтобы информацию о регион€tльном проекте (ппми) принять к
сведению, прошу проголосовать

Голосовали (за)) 38 человек, (против>> 0, (<воздержались>> 0

Решили: Информацию о региоцальном приоритетном проекте <<IШМИ>> на
территории Irодгощского сельского поселения принять к сведению.

вопрос 3. О прицятии участия в региональном приоритетном проекте(ппми)> на территории Подгощского сельского поселения.

Слово предоставляется председатеJIю рабочей группы по координации
приоритетного регион.LJIьного проекта ((ППМИ) на территории Подгощского
селъского поселениrI Николаевой Людмил е Ва сильевне.

уважаемые жители!

сбор инициатив жителqй на 2о25 год по губернаторской программе
<Инициативное бюджетирование) проводился по единой анкете, вкJIючавшей в
себя, в том числе, регионzLльный проект (ППМИ), проходил с июня по сентябръ
2024 года. Ящик для сбора анкет был размешiен " uдr""истрации поселения,



информация разNIещаlась в соцIlа-iьных сетях, с населением работ€uIи волонтеры.
Опрос граждан вL-Iючаl выявJенllе проблемных вопросов путем общения с
населением, посредство\I те.-тефонной связи, социuLльных сетей, предварительных
собраниЙ. ОнлаЙн-голосованIIе по выбору проекта ППМИ проходило с, 1 по З
октября 2024 года.

Рабочей группой бышл подведены итоги анкетирования и онлайн-голосования
населения по выдвижению инициатив для участиrI в заявочной кампании
((ППМИ)-2025.

Свои инициативы предложили 76З человека, в том числе через анкетирование
1 15 человек, через онлайн-голосование - 648 человек.

При подведении итогов голосованияи мониторинга проблемных вопросов
вьUIснилось, что в этом году по проекту IIПМИ в д. Углы жителями была
ВыДВинута иници?Пива по обустроЙству беседки над природным источником на
общественном кладбище д. Углы.

За эry инициативу граждане отд€Lли t44 голоса.

Николаева Л.В. отметила, что жители д. Углы буду, участвовать в заявочной
КаМПании с проектом ППМИ впервые. В случае успешноЙ реализации 1-го этапа
проекта, возможно его д€tльнейшая ре€tлизация и рaввитие, путем реЕ}JIизации
следующих этапов

Уважаемые граждане!

КТО За То, чтобы принять участие в регионaLльном приоритетном проекте
((ППМИ>> с инициативой <<Установка беседки над природным источником на
общественном кладбище д. Углы)> прошу проголосоватъ.

Голосовали (за)> 38 человек, (цротив>> 0 , (воздержались>> 0

Решили: Принять участие в региональном приоритетном проекте <ППМИ>> с
инициативой <<установка беседки над природным источником на
общественном кладбище д. Углы>>.

ВОПРОС 4. Об оПределении уровня софинансирования проекта со стороны
населения.

Николаева Л.В. проинформиров€tла, что предварительная стоимость проекта
СОСТаВЛЯеТ |97,0 Тыс. рублеЙ. .Софинансирование бюджета Подгощского
СеЛЪСКОГО ПОСеЛеНИrI составиТ 50,0 тысяч рублеЙ. Размер запрашиваемоЙ
ОбЛаСтной субсидии составит 747,0 тыс. рублеЙ. Одним из условий участия в
ПРОекте яВляется софинансирование со стороны населения, которое должно
СОСТаВЛЯТЬ I % И более от суммы запрашиваемоЙ субсидии. Предлагаю
ОПРеДеЛИТЬ УРОВень софинансирования с9_ cTopoнb,I населениrI 20,0 тыс. рублей.



Это составит |З,6Уо от суh{мы субсидии. Напоминаю, что чем выше ставка
софинансирования. Te}I бо;rъше шансов победитъ в конкурсе проектов.

Какие будуr пред.,I о/\енrtя ?

Кто за то, чтобы установить уровенъ софинансирования населения не менее |З %
от заrrрашиваемой суNIr{ы субсидии, прошу проголосовать

Голосовали (за> 38 человек, (против>> 0 , (воздержались>> 0

Решили: установить уровень софинацсирования населения це менее 139/о от
запрашиваемой суммы субсидии.

Вопрос 5. Об определении суммы вклада населения в реализацию проекта в

неденежной форме

IIиколаева Л.В., Глава Подгощского сельского поселения.

Еще одним условием участия в Проекте является нефинансовый вклад
населениrI через участие в субботниках, безвозмездной помощи. Предлагаю
РассМоТреть нефинансовыЙ вклад населения в р€}змере 18,0 тысячи рублей, что
составит |2,2Уо от суммы субсидии.

Какие еще будут предложения? Предложений не поступило.

Кто за то, чтобы установить нефинансовый вклад насёления в р€lзмере не менее
|2О/о от суммы запрашиваемоЙ субсидии, прошу проголосовать.

Гоrrоaоruли (за)> 38 человек, ((против>> 0 , <(воздержались>> 0

Решили: установить нефинансовыЙ вклад населения не менее l2o/o от суммы
запрашиваемой субсидии.

ВОПРОс б. Об определении уровня софинаЕсирования проекта со стороны
организаций и других внебюджетных источников .

НИКОлаева Л,В. Предложила определить размер денежного вкJIада со стороны
ЮРИДИЧеСКих Лиц в сумме 27,0 тыс. рублеЙ, что составит t8,4yo от суммы
з апрашиваемой су б сидии,

Какие еще будут lrредложения?

Предложений не поступило.



Кто за то, чтобы установитъ софинансирование проекта 99."оро*,ы 
оргаЕизации и

ДрУгихвнебюДжеТIIыхисТочникоВВразМеренеменее18%оТЗапрашиВаеМои
субсидии, прошу проголосовать

ГолосоваЛи(€а)>38человек'((ПроТив>>0,(ВоЗДержались>>0

Решили: установить софинансирование проекта со стороны организаций и

других внебюджетных источников В размере не менее 18 Уо от

запрашиваемой суммы субсидии

Вопрос7:обоПреДелениисУМмыВкЛаДасосТороныорганизацийиДругих
внебюдrкетных источников в реализацию проекта в неденежной форме,

Николаева Л.В.:

Одним из условий участия в Проекте является нефинансовый вкJIад

;##.#;;^iйоJ,*"".:йy,i.y::зн::")*Е"тi;Н.',i:НЁ:'"l Ь ý .*r.. пчб.- что составит |3,3Yо
:J#ж;fi#iLЖШФ;;i1""о в сумме ib,s ,",.. рУЬ., ЧТО СОСТаВИТ |3'3YО

от запрашиваемой суммы субсидии,

КакиеещебУдУТпреДложения?ПредложенийнепостУпило.

кто за то, чтобы установитъ нефинансовый вклад юридических лиц в размере не

Менее|3%оТсУММыЗаIIрашиваемойсУбсидии'пропIУПроголосоВаТЬ

Голосовали ((за)> 38 человек, (против>> 0 , (воздержались>> 0

решили: установить нефинансовый вклад юридических лиц в размере не

менее L0 о/оот запрашиваемой суммы субсидии,

Вопрос8:орасПреДеЛениисУМмыЭкономииПореЗУльТаТамаУкционных
мероприятцй.

никопаева л.в.: какие будут предложения IIо распределению суммы экономии в

йu. её образования rrо результатам аукциона?

предложение от жителей: в случае высвобождения средств по резулътатам

аУкционныхмероприятиЙ'ДенежныесреДсТВанаIIраВиТЬнаДалънейшУю

реализацию проекта,

КакиеgщебУлУТПреДложения?ПредложенийнеtIосТУIIило.

кто за то, чтобы денежные средства, высвобожденные по резулътатам

аукционных меропр иятиiа,направиiъ на даJIьнейшую реапизацию ITpoeKTa, прошу

проголосоватъ.



Голосовалll <<за>> 38 че.-Iовек, ((протIIв>> 0, <<воздержались>> 0.

Решrtл lt : Щен е;кн ы е с р е-] ств а t вы с вобожденные по результатам аукционных
меропрIIятIII"I. направIIть на .Iа.lьнеt"Iшую реализацию проекта . l

участие в приемке работ tT обеспечение сохранности объекта;

Вопрос 9. О фор}IIIрованIIIl IIнIIцIIативной группы для реализации
прIIорIIтетного проекта.

Нrtколаева Л.В, проIIнфор}IIIровапа, что для реапизации Проекта необходимо
выбрать и утвердIlть I1нIlцIlативную группу. Задачи инициативной |руппы:
организация участия Hace.leHIUI в

денежных средств от насе--Iения и
информирование насе-lенIlя о ходе

Какие буду, предложения?

Предложение жителей: предлагаю в состав инициативной |руппы включить
Ма-пинина Виктора Николаевича, Малинину Анастасию АлександровIIу, Юрина
Максима Борисовича, Тарасову Татьяну ВалентиновЕу.

Какие еще будут предложения?

Поступило предложение: вкJIючить в состав инициативной |руппы еще Занкина
Антона Александровича

Кто за то, чтобы в состав инициативной группы включитъ : Малинина Виктора
Николаевича, Малинину Анастасию АлександровIIу, Юрина Максима
Борисовича, Занкина Антона Александровича

Голосовали (за>) 38 человек, (против>> 0, (воздержались>> 0.

Решили: Избрать инициативную группу в следующем составе Малинин
Виктор Николаевич, Малинина Анастасия Александровна, Юрин Максим
Борисович, Занкин Антон Александрович

Желаем инициативной группе отличных результатов.

Уважаемые жители! Повестка 
"obpun"" 

исчерпана. Благодарю всех за
активное участие. Впереди большая и ответственная работа для победы в
Проекте. Желаю всем нам удачи!

Председатель собрания Л.В. Николаева

С.В. ФаустоваСекретарь собрания

подготовке и ре€tлизации проекта; сбор
спонсоров для софинансирования проекта;

реализации проекта на всех его стадиях;

В ходе собрания проводила фото-видеосъемi<а

l,


